

Bogotá, Septiembre 12 de 2019

Doctor
ALVARO MARTINEZ
Director Unidad de Salud
Universidad del Cauca
Popayán

Asunto: Agradecimiento

Cordial saludo

Agradecemos, en nombre de Diana Carolina, Santiago Adolfo, Leonardo Arturo, Edwin Manuel y de La Sra Elba Lucidia Vidal, a la Unidad de Salud de la Universidad del Cauca, por todo el apoyo brindado durante la enfermedad padecida por nuestro Padre, el Sr Arturo Bravo Ante.

Aunque el dolor nos invade y cada día se torna más profundo, queremos resaltar el compromiso y ayuda brindada por ustedes a lo largo de todo el tiempo en el cual le prestaron los servicios de salud y muy especialmente durante las últimas semanas, gracias a esto nuestro Padre pudo gozar de una mejor calidad de vida para afrontar su enfermedad.

El 16 de Agosto, cuando la Clínica La Estancia no tenía las alternativas necesarias para ayudar a nuestro Padre, contamos nuevamente con su respaldo total, al tramitar de manera casi inmediata la documentación necesaria para su traslado hacia la Clínica Valle del Lili.

Por todo lo anterior queremos resaltar; las altísimas calidades humanas de los dirigentes, médicos, enfermeras y todo el personal involucrado en los procesos de tramitar las ordenes al interior de la Unidad, principalmente de su Director Álvaro Martínez, así como los muy altos servicios y beneficios brindados por la Unidad de Salud.

Nuestro agradecimiento sincero y eterno para con la Unidad de Salud de la Universidad del Cauca.

Atentamente



Edwin M. Bravo O.